



羽合小学校 学校通信

平成26年4月21日 NO, 10

## 「ねらい」の行動目標化

わたしたちの羽合小学校では、昨年度から「ねらい」の行動目標化という研究に取り組んでいます。学校は教育活動を行いますから、その活動には当然「ねらい」があります。行事にも儀式にも1時間1時間の授業にも「ねらい」があります。それは、最終的には羽合小学校の教育目標に繋がっていくのですが、そのねらいを子どもたちに示すとき、その時の具体的な行動として示すことを「ねらいの行動目標化」と呼んでいます。

例えば授業のねらいとして「～を理解することができる」という目標をかかげることはよくあることなのですが、理解できているかどうか、しっかりつかめたかどうかは明確ではありません。羽合小学校では「理解したことを説明できる」というようにねらいを設定し、説明できるかどうかという行動を大切にしているのです。

わかったつもりでも曖昧なままでは説明できません。説明することで必要なこととそうでないことが整理され、道筋をたてて理解することができます。

また、説明し合うことで人の考えに触れ、確かなものはより確かに、あいまいなものも明確になっていきます。人と意見を交換し合うことは、考えをまとめ、練り上げていく上で大切なことなのです。

わたしたちの羽合小学校の授業は、行動目標を掲げ、行動する場面を設定し、行動を評価する授業づくりを行います。23日の参観授業は各クラスとも担任が授業を行います。お子様の様子はもちろん、学級での授業がどのように構成されていくか、ご覧頂けるとうれしいです。

参観日、お待ちしております。

## 祝 第36回桜杯争奪相撲選手権大会 おめでとう！！

### 女子団体優勝 女子個人準優勝

平成26年4月20日（日）倉吉市営相撲場で開催された桜ずもうで、見事、女子団体戦が優勝しました。6年瀬戸風歌さん・5年牧田桃子さん・4年牧田小梅さんの3人戦で接戦を勝ち抜き優勝することができました。取り組みの中には、勝負のかかった大将戦で取り直しまでもつれこんだ試合もありましたが、ねばり強く勝ち抜いての栄冠でした。個人戦では瀬戸さんが準優勝に輝きました。おめでとうございます。

応援いただいた保護者、児童の皆さんありがとうございました。放課後練習に取り組み、準備・引率いただいた教職員の皆さんありがとうございました。

優勝カップは参観日に児童玄関に飾っておきますので、ぜひご覧下さい。

羽合小学校 寺谷 英則